
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION DU 
26 septembre 2024

Présents.es : Claire D, Damien, Melvin, Isa, Claire S, Tom, Thierry, Catherine Samuel, Nathalie, 
Cathy G, Jérémie, Léonore, Sophia

PRINCIPALES INFORMATIONS ET DÉCISIONS

- Apéro citoyen du 3 octobre :
Faute de thème, l’annulation est votée. Les idées venues n’ont pas été acceptées par le groupe.
Un groupe projet dédié aux Café/Apéros Citoyen va être crée.
Une annonce sera faite dans La Vaourette pour l’annulation. 

- Point PLUI :
Une publication dans La Vaourette va être rédigée pour compléter les informations de l’Avis 
d’Enquête Publique de la 4C, distribué dans les boites aux lettres. Il faut y expliquer notamment le 
soutien de la mairie sur les projets d’intérêt communaux, rappeler que toutes les infos sont 
accessibles et affichées dans la salle commune, France Service peut venir en aide pour les dossiers 
dématérialisés, et qu’il est toujours possible de joindre le commissaire enquêteur.

- Maison Allègre :
Les dernières informations datent de cet été, la mairie a le droit d’acheter. La notaire qui a pris 
contact avec l’huissier, attend les diagnostics. La question va lui être posée sur leur nécessité au vu 
de l’état de ruine du bâtiment.

- Récupérateurs d’eau de pluie :
La commune de Roussayroles propose la vente de cuves de 1m3, le sujet est transmis à la 
commission Transition Écologique

- Captage eau : à laisser ou non ?
Que deviennent les anciens captages d’eau de la commune ?  dossier transmis à la commission Eau

- Plantation d’arbres au Dolmen : à laisser ou non ?
Un groupe de personnes s’est proposé de mettre le Dolmen en valeur par la végétalisation du site, il 
s’est adressé à la mairie, propriétaire de la parcelle.
La coordination rappelle qu’il s’agit d’un écosystème protégé, il ne faut aucun impact sur les 
espèces présentes, de plus c’est un carrefour dangereux où il faut faire attention à l’aménagement, 
certaines personnes apprécient l’identité du lieu telle qu’il est, et n’apprécieraient pas son 
changement. De plus la DRAC à son mot à dire concernant le patrimoine.
Ce groupe devra envoyer un dossier expliquant leur projet en  détail à la coordination pour 
évaluation de la faisabilité.

- Guide des Assos de la 4C :
L’info a été transmise à la commission Culture

PROCHAINE RÉUNION DE COORDINATION
LE JEUDI 10 OCTOBRE A 17H


